



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Les Lilas le 19 avril 2023

Retraites : les syndicats refusent de “tourner la page”

Les organisations syndicales de l'éducation ne se rendront pas aux réunions qui étaient prévues ou seront programmées à l'agenda social ces deux prochaines semaines.

Les organisations refusent de "tourner la page" en discutant avec l'exécutif d'autres sujets que le recul de l'âge de la retraite à 64 ans et l'allongement des durées de cotisation, objets de contestation par des millions de grévistes et manifestants, parmi lesquels de nombreux personnels de l'éducation, depuis maintenant plus de 3 mois.

Les organisations syndicales n'abdiquent cependant pas de la défense des intérêts immédiats des personnels dans leurs échanges avec l'administration pour qu'aucune décision défavorable n'intervienne dans la période.

Par ailleurs, le président de la République, dans son allocution, a prétendu ouvrir de nouveaux chantiers dont beaucoup concernent l'éducation. Là encore, que ce soit sur la réforme du lycée professionnel ou sur le dossier salarial en continuant de proposer un "pacte" inadapté, l'allocution du président de la République a plutôt confirmé les inquiétudes que joué l'apaisement. Qu'il ne compte pas sur nous pour l'aider à "passer à autre chose" en venant discuter de ses réformes !

Les organisations appellent à réussir un premier mai populaire et massif pour continuer à s'opposer à la réforme des retraites.